

chance. »

tennis de table - mondiaux par équipes

Première réussie de Bardet le « showman »



Lilian Bardet a remporté son premier match avec les Bleus contre l'Australie ce lundi 19 février. (Photo Rémy Gros/FFT)

Grande première réussie pour le Tourangeau Lilian Bardet ce lundi, aux championnats du monde par équipes organisés à Busan, en Corée du Sud.

Lors du quatrième match de la France dans la compétition, face à l'Australie, l'ex-Quatré-sien a participé à la nouvelle victoire tricolore en dominant son rival, Nicholas Lum (3-2).

Un coup dans le dos dès le premier point de la partie !

Lilian Bardet a ainsi apporté le point du succès aux Français après les sans-fautes de Simon Gauzy (3-0) et Jules Rolland (3-0), alors que les frères Lebrun (Félix et Alexis) avaient été mis au repos lors de ce duel plus « abordable » sur le pa-

pier. Si le Tourangeau a dû battre jusqu'à la belle (9-11, 11-6, 11-3, 8-11, 11-9) avant de s'imposer, il a donc bel et bien répondu au présent. Et il a également fait le show en remportant un point, après un coup dans le dos, suivi d'une attaque gagnante en coup droit... dès le premier échange de la partie ! Pas mal pour une entrée en matière dans un tout premier championnat du monde. Un réflexe spectaculaire qui a même fait réagir son coéquipier Simon Gauzy, évoquant « un coup de génie ». Les Français, auteurs d'un sans-faute, terminent premiers du groupe 4 et sont ainsi déjà qualifiés pour les 8^{es} de finale des Mondiaux.

Jean-Marc Duret